



Séjour Auvergne 2019

publié le 07/02/2019

4ème journée - Ski alpin au Lioran

Descriptif :

ski alpin au Lioran

Une journée mitigée au niveau du temps car nous avons eu en alternance de la pluie, de la neige et du vent. Les élèves sont cependant ravis de leur journée car ils n'ont pas cessé de glisser sur les pistes. Demain, visite de l'espace EDF de Bort-les-Orgues avant le retour.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.